

## Internationaler Tag des Ehrenamtes

Die Pflegeheime der Stadt informieren über die Möglichkeiten ehrenamtlicher Tätigkeit

Am 5. Dezember anlässlich des Internationalen Tages des Ehrenamtes, waren beide Pflegeheime der Stadt mit einem gemeinsamen Informationsstand in der Marktgasse vertreten. Bei Punsch und Mehlspeise konnten sich die interessierten Besucher über die Möglichkeit ehrenamtlicher Mitarbeit in den Häusern informieren. Eine ehrenamtliche Tätigkeit ist vielfältig, abwechslungsreich und für die BewohnerInnen beider Häuser äußerst wertvoll. Die Arbeit von ehrenamtlichen MitarbeiterInnen



Sowohl das Team der Arche Stockerau sowie des Städtischen Pflegeheims waren beim Internationalen Tag des Ehrenamtes in der Marktgasse vertreten

nen setzt sich zusammen aus: Gesprächen, Vorlesen, Kartenspielen, Begleitung zu Ausflügen oder Gottesdiensten, Mithilfe bei Besorgungen, Unterstüt-

zung bei Veranstaltungen oder im kreativen Bereich. Wenn Sie an einer ehrenamtlichen Mitarbeit in den Pflegeheimen der Stadt interessiert sind, wenden Sie sich bitte an

### Landespflegeheim Arche Stockerau

Koordinatorin  
Fr. Theres Bauer  
Tel. 02266/63945 744613

### Pflegeheim der Stadt Stockerau

Seniorenbetreuerin  
Fr. Schütz Waltraud  
Tel. 02266/609900

## Nikolausbesuch im Pflegeheim der Stadt Stockerau

Die Aufregung war groß und die Kinderaugen strahlten, als der Nikolaus die Kinder unserer MitarbeiterInnen beschenkte. Selbst die BewohnerInnen waren erfreut und berührt, als der Nikolaus mit seinem großen Rauschebart, dem

roten Samtmantel und seinem Bischofsstab aus seinem schweren Sack Mandarinen, Nüsse und Süßigkeiten an die Kinder und BewohnerInnen verteilte. Für Deinen Besuch, lieber Nikolaus, bedanken wir uns herzlichst!



Nikolaus besuchte die Kinder der MitarbeiterInnen im Städtischen Pflegeheim

## Gymotion-Adventgala der Sportunion Stockerau

Die Gymotion Dance- & Gym -Gruppen der Sportunion Stockerau zeigten heuer

bereits zum siebenten Mal in einer abwechslungsreichen und vielfältigen Show zu Gunsten



Gymotion-Team mit Ehrengästen

des Vereins Moritz ihr Können. Ungefähr 600 Zuschauer – das Sportzentrum Alte Au war bis auf den letzten Platz besetzt – kamen in den Genuss von Darbietungen vom Allerfeinsten: Die Gymotion-Gruppen boten einen Mix von schwingvollem, spektakulärem, aber auch besinnlichem Programm. Davon konnten sich auch die Ehrengäste der Stadtgemeinde, StR Mag. Gerd Krislaty, StR OSR Karl Kronberger und StR Dr. Christian Moser überzeugen: Die Einlagen der Musikstöpsel, der Musikzwerge und der Turnzwerge sowie die Cho-

reografien der Tanzflöhe, die Darbietung der Pop-Dancer und die abwechslungsreiche Performance unserer Sportaerobic-Juniorinnen und den jungen Aerobic Flöhen als auch der Showact der Action Factory und Turnen Plus sowie die Zumba Einlage, wurden mit viel Beifall belohnt. Noch am gleichen Abend konnte dem Verein Moritz ein Scheck über 1450,- übergeben werden. Danke an dieser Stelle allen ÜbungsleiterInnen, SportlerInnen für die Darbietungen und dem Publikum für die großzügigen Spenden.